



Österreich

Wien - Welthauptstadt der Musik

Die Oper „AIDA“ im Steinbruch St. Margarethen

Nächster Termin: 16.07. - 21.07.2024 (6 Tage)

Lernen Sie die Welthauptstadt der Musik kennen. In Wien haben mehr berühmte Komponisten gelebt als in irgendeiner anderen Stadt und daher liegt Musik in Wien förmlich in der Luft. Mozart, Haydn, Beethoven, Schubert, Mahler und Strauss haben einzigartige Meisterwerke hinterlassen, die mit der Stadt verbunden sind. Die Wiener Staatsoper bietet herausragende Opernerlebnisse in einem außergewöhnlichen Ambiente. Die Wiener Staatsoper zählt zu den berühmtesten Opernhäusern der Welt. Auch das Theater an der Wien macht durch ein anspruchsvolles Programm von sich reden. Der weltberühmte Musikverein stellt einen weiteren Höhepunkt internationaler Musikkultur dar, denn hier sind neben den Wiener Philharmonikern die besten Orchester und Solisten der Welt zu Gast. Aber auch das Wiener Konzerthaus, wo die Wiener Symphoniker ihre Konzerte veranstalten und die Volksoper bereichern das Musikleben von Wien. Unser Guide entführt Sie neben den bekanntesten Sehenswürdigkeiten von Wien also auch in die Welt der Musik.

Höhepunkt der Reise ist der Besuch der Oper „AIDA“ im Steinbruch in St. Margarethen.

1.Tag: Anreise nach Wien

Flug von Düsseldorf nach Wien. Am Flughafen werden Sie von unserem Gästeführer erwartet und zum Bus begleitet. Transfer in die Stadt in Kombination mit einer informativen Stadtrundfahrt. Gewinnen Sie einen ersten Eindruck über die Sehenswürdigkeiten. Ende am Hotel elaya Hotel Vienna City West. Zimmer Check-in und anschließend steht der restliche Tag zur freien Verfügung.

2.Tag: Stadtrundgang Wien Teil I

Reichhaltiges Frühstücksbuffet. Anschließend empfängt Sie unser erfahrener Gästeführer für den Rundgang „Wien als Welthauptstadt der Musik“. Spazieren Sie gemeinsam mit unserem Guide durch den Stadtpark am Strauss Denkmal und dem Kursalon vorbei. Auf dem weiteren Weg entdecken Sie die verschiedenen Musikhäuser Wiens, die Staatsoper, den Kursalon, den Wiener Musikverein. Im Haus des Wiener Musikvereins befindet sich der berühmte „Goldene Saal“, einer der schönsten u. akustisch besten Säle der Welt. Bei einer Führung durch den Musikverein können Sie u.a den goldenen Saal selbst bestaunen. Hier findet auch das jährliche Neujahrskonzert

REISEPREIS

ab **1.539,00 €** p.P.



statt. Lassen Sie sich von der Musik verzaubern. Der restliche Tag steht Ihnen zur freien Verfügung. Tipp für Ihre Freizeitgestaltung: Bummeln Sie durch die Wiener Innenstadt. (F)

3.Tag: Die Opernaufführung von AIDA

Nach dem reichhaltigen Frühstücksbuffet steht Ihnen der Vormittag zur freien Verfügung.

Heute erwartet Sie das Highlight der Reise, die Oper „AIDA“ im Steinbruch:

"Die Liebe zwischen der Dienerin Aida und dem Hauptmann Radames muss geheim bleiben, um nicht die Eifersucht der Pharaonentochter Amneris zu wecken. Niemand ahnt, dass Aida die gefangengesetzte Prinzessin von Äthiopien ist. Als das Los der Götter Radames zum Feldherrn in der alles entscheidenden Schlacht der Ägypter gegen die Äthiopier bestimmt, stürzt Aida in einen unauf löslichen Gewissenskonflikt. Mit „Aida“ hat Giuseppe Verdi eine große Oper über die Unsterblichkeit der Liebe geschaffen. Der Altmeister der italienischen Oper trifft für jede Stimmung genau den richtigen, mitreißenden Ton. Wie kaum eine andere Oper passt sich Verdis Meisterwerk harmonisch in raue Felsenlandschaft des Steinbruchs St. Margarethen ein."

Sie werden von unserem Guide in der Hotellobby um 13:00 Uhr empfangen. Mit dem Bus fahren wir Sie ins Burgenland. Der ersteStopp ist in Purbach am Neusiedler See. Das Städtchen begeistert mit einem alten Stadtkern, einer historischen Stadtmauer und den vielen Kellergassen. Hier befinden Sie zahlreiche Weinkellereien. Hier kehren wir zu einer gemeinsamen Weinprobe ein. Anschließend geht es weiter nach Rust. Hier erkunden Sie mit dem Guide das Städtchen und kehren zum gemeinsamen frühen Abendessen ein. Nach dem gemeinsamen Abendessen in der Alten Schmiede in Rust, fahren Sie zum Steinbruch St. Margarethen. Der Steinbruch in St. Margarethen ist eine spektakuläre Freilichtbühne. Dieser natürliche, 7000m² große Konzertsaal unter freiem Himmel sorgt dank seiner Akustik und seiner beeindruckenden Atmosphäre für einen unvergesslichen Konzertgenuss. Gemeinsam mit unserem Guide und einem Glas Wein blicken Sie hinter die Kulissen, Beginn ist 19:15 Uhr / Ende um 19:45 Uhr. Beeindruckende Bühnenbilder und opulente Spezialeffekte bereiten den Besuchern seit vielen Jahren unvergessliche Opernabende im Steinbruch St. Margarethen. Werfen Sie einen Blick über die Schulter des Bühnenbildners und gewinnen Sie einen Eindruck über den Ablauf und die Technik hinter den Kulissen. Außerdem können Sie in die Geschichte rund um „AIDA“ eintauchen. Vorstellungsbeginn ist um 20:30 Uhr. Nach Ende der Aufführung treffen Sie sich mit dem Guide und gehen gemeinsam zum Bus. Rückfahrt nach Wien. Ankunft im Hotel ist ca. gegen 00:30 Uhr. Genießen Sie das musikalische Highlight dieser Reise. (F)

4. Tag: Stadtrundgang durch Wien Teil II

Reichhaltiges Frühstücksbuffet. Unser Fremdenführer empfängt Sie erst mittags in der Hotellobby. Der heutige Rundgang steht unter dem Motto: „Das Herz der Stadt“. Sie sehen u.a. die Hofburg, den Volksgarten, das Parlament, das Wiener Rathaus und den Stephansdom. Im Anschluss besichtigen Sie den Stephansdom gemeinsam bei einer Führung. Der restliche Tag steht Ihnen zur freien Verfügung. Unser Tipp: Wie wäre es mit einem Museumsbesuch? Besuchen Sie entweder das Kunst Haus Wien, das Mozarthaus Vienna, das Jüdische Museum oder das Haus der Musik und zahlen dort mit unserem Gutschein nur den halben Eintrittspreis. (F)

5.Tag: Freizeit in Wien

Genießen Sie das Frühstücksbuffet. Dieser Tag steht Ihnen für eigene Erkundungen zur freien Verfügung. (F)

Unsere Empfehlung für den Abend: Sound of Vienna – Strauss & Mozart Konzert inklusive einem 3-Gänge-Menü Genießen Sie klassische Wiener Musik und feinste österreichische Küche mit einem Gourmet-Abendessen und einem zweistündigen Konzert im Kursalon Wien. Beginnen Sie Ihren Abend mit einem 3- Gänge-Menü im Restaurant Johann im atemberaubenden Kursalon Wien. Machen Sie sich nach dem Abendessen auf den Weg zu Ihrem Platz in den Lannersaal, wo Sie die besten klassische Meisterwerke von Mozart und Strauss in Begleitung von Balletttänzern und Opernsängern erleben werden. Optional zubuchbar.

6. Tag: Von der Donau zurück an den Rhein



Genießen Sie das Frühstücksbuffet. Anschließend ist noch Zeit bis zum Flughafentransfer zu Ihrer freien Verfügung. Bitte beachten Sie, dass Sie Ihr Zimmer vormittags räumen müssen (Check-Out). Sie werden rechtzeitig vor dem Abflug von Ihrem Gästeführer im Hotel abgeholt. Auf dem Rücktransfer zum Flughafen machen Sie Stopp auf dem Kahlenberg im Wienerwald und genießen den Wien von oben und die umgebenden Weinberge. Weiterfahrt zum Flughafen und Rückflug nach Düsseldorf.